

HERALDO DE ALCOY

NUM. 399

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

AÑO III



D. O. M.

Mañana viernes, 25 del corriente, á las nueve de la misma, se celebrará en la Parroquia de Santa María, la MISA DE OCTAVA por el alma de

DON FRANCISCO OLCINA BORONAT

que falleció el 17 del corriente,

habiendo recibido los Santos Sacramentos, y la Bendición Apostólica da Su Santidad León XIII

Su afligida esposa Doña Loreto Gisbert Corbí, su hermano D. Antonio Olcina Boronat, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, suplican á sus amigos y conocidos la asistencia á este acto religioso, de lo que recibirán favor.

Alcoy 24 Noviembre de 1898.

Todas las misas que se celebran en dicha Parroquia durante dicho acto serán en sufragio del alma del finado.

1898
Jueves 24 de Noviembre

ALCOY

Hemos vuelto al temporal de aguas de los pasados días, pero esta vez viene acompañado de una temperatura muy fría.

Los montes cercanos á Alcoy, aparecieron ayer cubiertos de nieve, y no tendría nada de extraño que de continuar el termómetro en descenso, se repitiese la nevada en el monte, en el llano y en la ciudad, porque eso parece que indican los celajes.

Por lo que se ve, hemos entrado prematuramente en el invierno, temiéndose que este sea, de los más crudos, y que vaya acompañado de frecuentes lluvias y nevadas.

Por ahora ya sabemos que empieza augurándonos un buen porvenir á los agricultores é industriales.

Quiera Dios que no termine malogrando tan halagadoras esperanzas.

Anteayer se vió en la Audiencia de Alicante la causa por el delito de lesiones, instruida en el Juzgado de Alcoy contra Rosario Amoros y otros.

Se ha dispuesto que D. Emilio Soria Cruz, capitán de infantería residente en Alcoy, cause alta en la península y perciba el sueldo entero de su empleo hasta terminar los cuatro meses de licencia que disfruta como regresado de Cuba.

El delegado de Hacienda de esta provincia, está haciendo un minucioso estudio de los Ayuntamientos que por su mala administración no pagan sus obligaciones al Estado y seguramente se propone emprender una campaña moralizadora que aplaudirá la opinión pública.

Tendrá que leer.

En virtud de la Real Orden del día 7 del actual, han marchado á sus casas, con licencia, los soldados del Regimiento de la Princesa, comprendidos en lo dispuesto por dicha Real Orden.

Los veteranos de la agricultura, que pocas veces se equivocan en sus predicciones, dicen que á juzgar por ciertas señales, este año promete ser un gran año agrícola.

DESDE LA BUTACA



El programa del martes, no pudo ser más escogido. Lástima grande que en Cuadros disolventes, la interpretación no fuera tan acertada como en las obras Los Camarones y El mantón de Manila. En Cuadros disolventes, se notó considerablemente la falta de ensayos, y la de artistas, que no holgarían, hablando en puridad, para el complemento de la compañía.

En beneficio propio, debería la Empresa ampliar el personal de que dispone. El público ha correspondido hasta ahora á los esfuerzos de la Empresa y sería muy sensible que por la causa arriba mencionada, dejara de asistir al teatro. Anteanoche, se hicieron, á este propósito, muchos comentarios.

El teatro Principal se ha puesto de moda y la mayor parte de los días se ve brillantísimo; no deben, pues, el señor Mata y la Empresa, desatender nuestras indicaciones, que son un reflejo de lo que pide el público.

El mantón de Manila, es una obra muy bien acabada. La escena de los dos amantes, es uno de los números más hermosos y lo dramático de la situación llegó al público con una intensidad avasalladora. Ver aparecer á la señora Alvarez en la ventana, oír el principio de aquel hermoso canto de amor y juntarse las manos para aplaudir y los labios para gritar, fué una cosa misma. Se interrumpió la escena: se hizo necesaria repetirla y desde entonces, hasta el final de la obra, fué una ovación continuada, un aplauso no interrumpido. La señora Delgado, á pesar del catarro que desde hace días viene padeciendo, desempeñó muy bien su cometido y el señor Mata hizo un gallego muy de aquella tierra. El señor Gil, que es un artista de cuerpo entero y conoce muy bien los personajes que corren á su cargo, desempeñó con tal arte y colorido su papel, que mereció grandes aplausos; aplausos que nosotros, desde estas columnas, se los tributamos muy sinceros.

La orquesta y los coros admirablemente bajo la dirección del Sr. Guardón.

Nota. Hay que hacer constar que el señor Peralta hizo en Cuadros disolventes un veje muy bien entendido. El público no supo reconocer el verdadero tipo de la obra.

Máximas agrícolas

1. Dios bendijo al labrador.
2. El campo da salud.
3. El labrador no se suicida.
4. La planta no es ingrata.
5. En agricultura nada se improvisa.
6. El acierto de una plantación es la fortuna.
7. No rechaces los adelantos; pero no los acepte sin ensayo.
8. Muchos se arruinan, por querer ir de lo bueno á lo mejor.
9. Si rico es el que satisface sus necesidades, es muchas veces más rico el pequeño agricultor que el gran agricultor.
10. Vale más poca hacienda y buena, que mucha y mala.

11. Es preferible tener poco sin deudas que mucho con ellas.

12. El agricultor que tome dinero á préstamo en hipoteca, se expone á la ruina.

13. No todas las cosechas son abundantes y en el ahorro está la salvación del agricultor.

14. No solo ha de ahorrar el agricultor para sí, sino para la tierra, que con el cultivo se gasta.

15. No hay terreno estéril si se sabe escoger el vegetal.

16. Difícil es devolver al terreno lo que de él saca la planta.

17. Los abonos, rara vez restituyen toda la fertilidad al suelo.

18. La rotación de cosechas, es la base de la agricultura.

19. Querer obtener de la tierra siempre el mismo producto, es una locura.

20. La planta agota, con el tiempo, del terreno los principios químicos que lo componen.

21. Los terrenos fértiles de la antigüedad, son hoy casi estériles.

22. Cuida mucho el hombre de recoger los frutos y poco de abonar la tierra.

23. La ceniza que está compuesta de diez minerales, es todo lo que la planta saca de la tierra.

24. Si se reincorpora bien la ceniza al terreno, recobrará la fertilidad.

25. Las plantas perennes mueren, casi siempre, por no encontrar en la tierra los elementos minerales y químicos que las componen.

26. El trigo tiene el uno por ciento de ácido fosfórico, y este se deposita en los cementerios, con los cien mil cadáveres que todos los días reciben.

(Continuará)

TEATRO PRINCIPAL

Función 15.ª de abono para hoy jueves.

El Sr. Luis el Tumbón.—Agua, Azucarillos y Aguardientes.—Las Zapatillas.

A las ocho en punto

NUESTRO SERVICIO TELEGRÁFICO

INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL SR. PUIG

Vuelta de Filipinas

Barcelona 23 (4 madrugada).

No ha llegado todavía el general Jaúdenes, á quien se esperaba; la falta de ropas le ha obligado á permanecer en Marsella. Ha llegado su hijo Antonio con el resto de la familia.

Varios oficiales precedentes de Filipinas tienen pasaportes extendidos en inglés, impresos en máquinas de escribir y firmados por el general Ottis.

Se les considera prisioneros de guerra Ottis titúlase general en jefe del Archipiélago.

Todos vienen desbalijados.

Cuéntanse horrores del proceder de los yanquis, que no han respetado las bases del Protocolo ni la capitulación de Manila y cometen toda clase de degradaciones.

Los soldados españoles se desesperan de no poder reprimir estas vejaciones. En las iglesias y hospitales existen 2.000 soldados enfermos.

Se teme que sucumban la mayoría.

Desde Zaragoza

Zaragoza 23 (9 mañana.)

He hablado con el Sr. Paraiso y me ha negado que existan diferencias de criterio entre los representantes de la Asamblea.

No se ha entrado todavía en el fondo del asunto, y, por consiguiente, nada puede afirmarse en este sentido.

Únicamente se ha discutido hasta la fecha los procedimientos que deben seguirse para la Asamblea.

Los diversos criterios sostenidos, se han inspirado todos en el deseo de mantener la unión y hacer las cosas prácticas.

—La comisión—me ha dicho,—no ha terminado todavía, por ser un trabajo árduo, los estudios de los trabajos presentados, pero yo es que exista dificultad en los acuerdos.

Cree que las sesiones públicas solo son precisas para dar solemnidad á los acuerdos.

Está Paraiso muy satisfecho por la marcha y actividad seguidas en el trabajo de las sesiones.— V.

Vaya una teoría

Londres.—«The Daily Graphic» dice que la intención de los Estados Unidos de abrir el Archipiélago filipino al comercio universal basta para justificar sus pretensiones sobre aquellas islas; tal es la peregrina teoría de derecho internacional del periódico inglés.

Un decreto

Madrid 23 (1 tarde.)

La Reina ha firmado hoy el decreto autorizando al capitán general de Cuba para que regrese á la Península en uno de los próximos correos de la gran Antilla.

Quedará encargado interinamente del mando superior de aquel ejército el general González Parrado.

Un empréstito

Madrid 23 (6-10 noche.)

El ministro de Hacienda ha sometido á la aprobación de sus compañeros un proyecto que tiene en cartera para la emisión de mil millones de pesetas de nuevas obligaciones del Tesoro.

También ha propuesto la aprobación de ciertos trabajos relacionados con los trigos y la producción de la riqueza urbana y otros relativos al crédito público.

De política

Madrid 23 (8-15 noche.)

Asegúrase por los que están en las interioridades de la política que las Cortes se reunirán de nuevo del 8 al 10 del mes próximo y que pocos días antes aparecerá en la Gaceta el decreto que ponga término á la suspensión de las garantías constitucionales.

En el primer día de sesión leerán los ministros tres importantes documentos. Referiráse el primero á las negociaciones para la paz «comunicando» á las Cortes todos los antecedentes necesarios para formar su juicio acerca del Tratado que para entonces podrá haber ratificado la Corona; el segundo será el proyecto de ley relativo á garantizar la inmunidad parlamentaria y regular los procedimientos criminales contra diputados y senadores; el tercero será un proyecto del ministerio de Hacienda relacionado con el crédito público y acerca de cuyos términos se guarda la más absoluta reserva.

Según este programa, se suspenderán las sesiones el día 22 ó 23, con la fórmula de «Se avisará á domicilio», y en los últimos días del mes el Sr. Sagasta presentará á la Corona la cuestión de confianza.

ABONOS

PARA CEREALES (GARANTIZADOS)

Ricardo Rigal, San Nicolás 49, Alcoy
Clases especiales para viñas, olivos, hortalizas, naranjos, patatas, arroz, etc.

GABINETE DENTAL

DE LA

SEÑORITA DOÑA EDELMIRA AGULLÓ

Operadora y artífice.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales por los últimos adelantos de la ciencia

Ofrece al público sus servicios en casa de su padre el acreditadísimo dentista D. Francisco Agulló, en donde tiene montado su gabinete con todos los instrumentos y aparatos más modernos que hasta el día se conocen.

POLAVIEJA, 4, PRINCIPAL.—ALCOY

Nuevas tarifas para los vinos

MADRID 22. El embajador de Francia estuvo ayer en Estado con objeto de comunicar al ministro la nueva tarifa...

Pagaban hasta ahora 70 centimos por grado y hectolitro; pero elevado el derecho y modificada la forma de percepción...

El resultado será que a los vinos de 10 grados, que pagaban antes siete francos...

De manera que se elevan los derechos y en mayor escala los de baja graduación.

Lo más grave del caso es que, con arreglo a la llamada ley del caducidad...

La embajada española en París gestiona la rebaja del derecho proyectado de 12 francos a 10...

En Ceuta. Leemos: «Ayer se reunió en Ceuta la Junta de defensa de aquella fuerte plaza militar...

Los acuerdos que haya podido adoptar no pertenecen al dominio público...

Anteayer, varios buques de guerra ingleses, durante la noche, estuvieron practicando sondeos en la bahía de Ceuta...

Por la tarde del mismo día, desde el campo y baterías de Ceuta, sin que las autoridades de la plaza...

En la bahía de Gibraltar hay fondeados 42 buques de guerra de nacionalidad inglesa...

Estas fuerzas navales constantemente hacen ejercicios de tiro, cayendo numerosos pedazos de granada en la bahía de Ceuta...

Bien es verdad que poco pudiera hacer el esfuerzo de estas no contando como ocurre en Ceuta, con proyectiles cargados disponibles...

Si esto sucede en la primer plaza militar de los dominios de España, ¿qué ocurrirá en las demás?

Cleveland a Cuba y Puerto Rico. El presidente Cleveland y el capitán Evans, que mandaba el Iowa...

El presidente de los Estados Unidos quiere estudiar por sí mismo la situación de estas islas y observar personalmente en Puerto Rico los efectos de la mansión territorial americana...

No volverá a su país muy bien impresionado. Según noticias de estos días y de origen americano...

A tal extremo han llegado las cosas, que Mac Kinley ha tenido que ordenar al general Brooke que haga una investigación sobre este asunto...

El «María Teresa». Como dijimos días atrás, el hermoso buque que enarbola la insignia de almirante en nuestra destruida escuadra...

La prensa de este país contiene curiosos detalles del naufragio, y de ellos entresacamos la siguiente relación del teniente Harris...

Dice así: «Navegábamos remolcados por el Leonidas y el Merrill y convocados por el Vulcano...

Se hicieron señas a los remolcadores para que pusieran la proa a la mar, empujando el rumbo al Nordeste...

Esta situación se hizo insostenible a medio día. La línea era ya muy gruesa, y el jefe del Teresa pidió a los remolcadores que le llevaran a la isla de San Salvador...

Congreso administrativo

MADRID 22. Con la sesión de anoche terminó sus tareas el Congreso administrativo.

En ella fué aprobada, después de mucho discutir, la base tercera, relativa a procedimientos administrativos.

Un discurso pronunciado, terminadas estas discusiones, por el Sr. Vincenti, dió lugar a algunas protestas, por decir el orador que el regionalismo, en la pureza de la frase...

Atinadas fueron sus apreciaciones respecto de la enseñanza, y estuvo en lo justo al recordar cómo fracasan los ministros de Fomento por empeñarse en reformar la cúpula...

No menos oportuna fué su excitación para que se pidiese al Gobierno un proyecto de ley decretando el pago de la deuda del magisterio.

Esa, dijo, sería una obra de paz, y podría realizarse con lo que cuestan dos días de guerra...

Duraba, a pesar de todo, la excitación causada por las primeras frases, y el presidente Sr. Alvarez Marín, creyó que lo más oportuno era levantar la sesión.

ASAMBLEA de las Camaras de Comercio

MADRID 22. Subcomisiones. La Comisión encargada del cuestionario acordó ayer dividirse en cinco subcomisiones...

De Reorganización política y administrativa: Sres. Alzola, Alva Clot, Rodríguez, La Porta y Capichelli...

Hacienda: Sres. Espinós, Madolell, Odriozola, Vazquez, López y Valor. Fomento: Sres. Curbera, Redondo, Bellido, Ibrán y Forcadá.

Justicia: Sres. Virgili, Echevarría, Chavarria, López Trigo y San Román. Guerra y Marina: Sres. Lucayo, Orbea, Casanovas, Rivas y Segerdali.

Sesión secreta. Por la tarde se reunió la asamblea en sesión secreta, acordando no celebrar la pública por no haber tenido tiempo las comisiones de dar dictamen.

Luego se discutieron varias cuestiones previas. Una de ellas fué la proposición formulada en el cuestionario de San Sebastián de declarar fuera de sesión de las clases mercantiles...

Alguien manifestó que tenía compromiso de que la asamblea hiciera esta declaración lo cual bastó para que la proposición fuera desechada...

Se acordó también que la Comisión del cuestionario presente temas concretos, sin establecer conclusiones ni especificar los procedimientos que en la deliberación y la aplicación hayan de seguirse.

En las votaciones no tendrá más que una representación y un voto cada Cámara. El Sr. García Gil pidió a la Asamblea que los dictámenes de las ponencias aprobados en sesión secreta...

La moción fué desechada por 27 votos contra 2. Un representante dijo: Pido a la Asamblea que dirija un telegrama de felicitación al ministro de Fomento que creó las Camaras de Comercio.

El presidente, agitando la campanilla: «Esa proposición no me parece pertinente. No están los tiempos para felicitaciones. Varios delegados decían después: «Es tal el espíritu de nuestras provincias, que si se aprobara tal felicitación no podríamos volver a nuestra tierra.»

Trabajando. Terminada la sesión secreta, se reunieron las subcomisiones hasta las ocho de la noche, adelantando mucho sus trabajos las de Justicia, Guerra y Marina, Fomento y Hacienda.

La de reorganización política y administrativa se volvió a reunir después a causa de hallarse divididos los criterios sobre ciertas conclusiones redactadas en sentido regionalista.

Según parece, presentará una fórmula pidiendo que se autorice la agregación de provincias, facultándolas para conciertos económicos.

Este será uno de los puntos que con más amplitud se discuten en la Asamblea.

Explosión en París

Paris 20 (a.). (Recibido el 21.).—A consecuencia de la explosión de las cuevas del restaurant Champeaux, en la plaza de la Bolsa, han resultado un muerto y ocho heridos.

De las averiguaciones hechas por la policía, resulta que la explosión ha sido originada por una fuga de gas y no por una bomba como se sospechó en un principio.

Paris 20. (Recibido el 21.).—Se temía que a consecuencia de la explosión ocurrida en las cuevas del restaurant Champeaux, amenazase ruina el edificio, cuyos pisos están ocupados por las oficinas de la Agencia Havas y los aparatos telegráficos y telefónicos de la misma; pero, según informe pericial, no habrá necesidad de abandonar el local.

Por lo tanto, los servicios de la indicada Agencia no sufrirán interrupción. Ningún individuo del personal de la Agencia ha resultado herido.—Fabra.

La conferencia de París

MADRID 22. Según noticias particulares de París, los comisionados españoles y norteamericanos se reunieron a las dos de la tarde, siendo la conferencia brevísima.

Según nota oficial publicada en París, Mr. Day entregó al Sr. Montero Ríos la contestación del gobierno de los Estados Unidos al último memorandum español.

El presidente de la comisión española propuso reunirse nuevamente el miércoles próximo para examinar la contestación recibida.

Los comisionados españoles continuaron reunidos en el palacio del Quasi-D'Orsay durante largo rato.

Los norteamericanos rechazan la proposición de arbitraje y persisten en mantener la interpretación dada por ellos al tercer artículo del protocolo.

En cambio del abandono de la soberanía sobre el Archipiélago filipino, ofrecen a España veinte millones de dólares.

Los Estados Unidos se comprometen a admitir durante cinco años las mercaderías españolas en Filipinas en iguales condiciones que las procedentes de la Unión norteamericana.

Para los agricultores

Exportación de naranja. Las noticias que se reciben de Gandía y Dénia referentes a la cosecha de naranjas, confirman que la de este año aventaja al anterior en cantidad y calidad de fruto.

En la última semana se remitieron a Inglaterra ciento dos mil cajas. En Liverpool los precios de la naranja se han sostenido, pero en Londres han sufrido una pequeña baja.

Con destino a París y a algunos otros puntos, comisionados de Francia se están remitiendo desde la provincia de Murcia muchas cajas de naranjas.

Cultivo de las tierras. Juzgamos de utilidad dar a conocer lo que acerca del cultivo de las tierras dice don Angel C. Alique combatiendo una rutina perjudicial que a su juicio observan nuestros labradores.

«Una de las leguminosas más útiles al labrador y que ya apenas hay quien siembre, es el haba.

Y es lástima que los que viven de la tierra, se vean privados de cultivar una planta que ofrece, generalmente, muy buenos productos, a más de preparar bien el terreno para el trigo.

Y tanto es esto así, que desde que desaparecieron los habares en nuestros ruidos, no se conocen ya aquellos trigales llenos de vigor y frescura, que eran la admiración de propios y extraños, y que se daba lo mismo en las arcillas que en los buhedos.

Hoy no hay más barbecho que el sembrado de leatejas, gujas y garbanzos; pero estas semillas apelmazan la tierra, favorecen el desarrollo de la grama, e impiden el trabajo del arado cuando es más útil al terreno.

Por lo tanto, con dichas semillas no existe el descanso que se pretende dar a la tierra, más bien se la perjudica; pero los pegujaleros están ya encariñados con la rutina del trigo y de las guijas y garbanzos, y no salen de este régimen: después del trigo, garbanzos; después los garbanzos, trigo, y así continúan hasta el fin de los siglos, como sino hubiera más cereales ni leguminosas en el mundo, y como si las tierras no se esquilmaran demasiadamente con la continuidad de la misma clase de sembrados.

Ya irán pagando ellos poco a poco su apatía y su rutina! Pero qué mayor castigo que no var producir las tierras, como sucede desde hace muchos años, como antes producían?

«Son los años, acaso, los que tienen toda la culpa? Creemos que la tienen también, y no poca, los que, con un tesón digno de mejor causa, sostienen, año tras año, la igualdad de cultivos.

Consejo de ministros

MADRID 22. El primer asunto tratado y que más tiempo ocupó al gobierno, fué el relativo a la prensa.

El Sr. Sagasta leyó la carta que el señor Montero Ríos ha dirigido al ministro de Estado comunicándole sus impresiones sobre la conferencia que debía verificarse ayer. Además se leyó el Memorandum entregado a los yankees por la comisión española, que es muy amplio y según el gobierno, un documento notabilísimo, pero notablemente inútil.

Hablaron los consejeros avelando las malas impresiones que tenían. El miércoles será la última sesión, según nuestros informes.

Tristemente impresionado, el gobierno por las noticias recibidas de París, reconoció que faltan medios para resistir a la ambición de nuestros enemigos, y que no hay en el mundo potencias bastante fuertes para oponerse al poder avasallador de los que son dueños de los mares.

Se dió cuenta de los telegramas del general Ríos. Uno de ellos habla de cuestiones de recursos. Otro despacho del general dice que según le han comunicado los consejeros indígenas, la última sublevación ha sido motivada por el anuncio de que los yankees se apoderarían del Archipiélago filipino, añadiendo que depondrían las armas si se les garantizara la soberanía española.

El gobierno hizo poco caso de estas manifestaciones de los consejeros indígenas, por entender que, según todas las probabilidades, habrán dicho lo propio solo que vuelto del revés, a los Estados Unidos.

Por último, el general Ríos, en este cablegrama, estima que han de ser más eficaces en estos momentos los refuerzos que los recursos.

El Consejo acordó también enviar recursos a los prisioneros de los tagalos. Primero se les mandarán las 20.000 pesetas enviadas por la colonia española de la Argentina, y acto seguido fondos de la suscripción nacional y los que recauden en Barcelona y otros puntos con igual objeto.

Dióse cuenta de las gestiones que la Asociación española de la Cruz Roja ha practicado, cerca de la Cruz Roja norteamericana, y cerca de las mismas autoridades yankees, para socorrer a aquellos españoles prisioneros, hasta lograr su libertad, gestiones que hasta ahora han sido infructuosas.

En su consecuencia, la Cruz Roja, ha dirigido una exposición al gobierno, solicitando que se ponga a disposición de aquella un trasatlántico, a fin de dirigirse una representación numerosa de la Asociación a Filipinas, con el propósito de continuar allí estas gestiones.

El gobierno consideró plausible la idea, y acordó que los ministros de Ultramar y Hacienda estudien si hay medio de acceder a lo solicitado por la Cruz Roja.

Se leyó un telegrama del general Blanco diciendo que como su salud se halla muy quebrantada, se dispone, con la venia del gobierno, a regresar a la Península en uno de los vapores que próximamente salgan de la isla.

Para dirigir los trabajos de evacuación quedará allí probablemente el segundo cabo Sr. González Parrado.

Ocupó el Gobierno en el examen de un punto, sobre el que no parece que todavía se han tomado acuerdos definitivos. Dicese que España no reconocerá la deuda de Cuba, en el caso probable de que no la reconozcan los Estados Unidos.

El Gobierno declara no haber tomado semejante resolución.

Se dió cuenta de la solicitud formulada por los oficiales voluntarios de las guerrillas de Cuba que se hallan en la Península, acordándose pagarles otra mensualidad.

Se estudiaron expedientes de indulto de pena de muerte, acordándose conceder dos de Madrid y Ciudad Real, y denegar uno de Tarragona, informado desfavorablemente.

Se trata de una fiera que ha matado a su madre.

Se acordó acelerar el expediente de los astilleros del Nervión, dejándolo en el caso de la seguridad del pago e incautándose de ellos el Estado con la posible brevedad. Trátase de llevar el expediente a las primeras Cortes.

Se acordó que prevalezca el criterio del Consejo de Estado en el expediente de los astilleros de la Graña.

Leyóse una solicitud de la nueva Sociedad de Vea Murguía ofreciendo toda clase de construcciones, y nada se acordó.

Desechóse la proposición del gobierno dominicano para la compra de los barcos de

LA SALUD A DOMICILIO--LA MARGARITA EN LOECHES

Como purgante, á las dos horas deja libre al paciente. El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

Tomando una cucharada de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

Antibiliosa, antisicrofílica, arthéropática, antisifilítica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE. --Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD A DOMICILIO.--Premiada siempre la primera con diplomas, grandes medallas de oro y distinciones.

ELIXIR DE GUAYACOL DEL DR. TORRENS

PRIMER PREPARADO DE GUAYACOL EN FORMA DE ELIXIR

Medicamento heroico para la curación de la TISIS PULMONAR. De resultados seguros para combatir las Tosos pertinaces, enfermedades del pecho, catarros de los bronquios, resfriados antiguos, etc. Muy útil en la convalecencia de la pulmonía.

HERNIAS (QUEBRADURAS)

Las condiciones de la vida civilizada han aumentado el número de las Hernias: hoy se trabaja más con el seso que con la carne, y como el plano abdominal es musculoso, no puede resistir las presiones que sufre.

EL ECO DE LA MODA

EDICIÓN ESPAÑOLA DE

"LE PETIT ECHO DE LA MODE" DE PARIS

Es la revista de modas semanal más adelantada y económica, publicándose al mismo tiempo en España y Francia, con los mismos patrones cortados, dibujos, colores y texto doctrinal.

Precios de suscripción en toda España

Tres meses, 2 ptas.--Seis meses, 4 ptas.--Un año, 7'50 ptas.--Número suelto, 0'15 céntimos

Los pedidos directos: Salón del Heraldo, calle Sevilla 3, Madrid.

EN VENTA.--Alcoy, José Llorens y Pericás, Librería, calle Polavieja; Romualdo Segura, calle de San José; Rafael Esteve, calle de la Purísima.

NOTA.--Los pagos de las suscripciones directas al Salón del Heraldo, pueden verificarse por medio de sellos de correo, giro mútuo ó letras de fácil cobro.

PARA ENFERMEDADES URINARIAS

SÁNDALO PIZA

MIL PESETAS

el que presente Cápsulas de sándalo mejores que las del Dr. Piza de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las ENFERMEDADES URINARIAS. Premiado con medalla de oro en la Exposición de Barcelona de 1888, Gran Concurso de París de 1895 y Gran Premio en la de Suiza de 1896. Diez y nueve años de éxito demuestran la eficacia y recomendadas por las Reales Academias de Barcelona y Mallorca. Varias corporaciones científicas y renombrados prácticos diariamente las prescriben, reconociendo ventajosa sobre todas sus similares.--Pizaco, 14 n.

NO FIARSE DE IMITACIONES. PEDID

CLÍNICA DENTAL

del Consultorio Médico Internacional

Dos patentes de invención por veinte años, para las dentaduras de níquel y de aluminio dorado, las más higiénicas, cómodas, ligeras, fuertes y baratas.

Dientes de cauchú (sistema antiguo) desde 5 pesetas. En níquel ó aluminio (patentes), desde 10. En oro desde 20. Dentaduras completas en cauchú, 100; sistema antiguo en níquel ó aluminio desde 200; en oro desde 500. Amalgamas desde 5; amalgamaciones desde 10; orificaciones desde 20.

Coralina.--Polvo de Coral esterilizado; recomendado por todas las celebridades médicas para la limpieza de la dentadura, destruir el sarro y devolver su blancura primitiva. Precio 2 pesetas frasco ó caja en todas las farmacias ó por correo.

Mento-piretrina.--Excelente elixir para quitar el dolor de muelas, fortalecer los dientes movedizos, curar las enfermedades de las encías y facilitar poderosamente el babeo de los niños.

Horas de consulta de 9 de la mañana á 7 de la tarde; de 9 á 10 y media gratis á los pobres. Se consulta por carta.

Madrid, Arenal, 1.

GUARDIA MÉDICA PERMANENTE

PÍLDORAS DE RIAZA

DE

PÉREZ NEGRO

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea tercianas, cuartanas ó cotidianas.

Veinticinco años de éxito!

Cajas con 80 y 40 píldoras, 5 y 3 pesetas.

De venta en todas las mejores farmacias, remitiéndolas también directamente su autor previo pago de su importe sin aumento de precio desde cualquier punto que se pidan.

Farmacia de Pérez Negro, Ruda, 14, Madrid.

En Alicante, Farmacia de D. JOSÉ SOLER

NERVIOS

Curación segura de las enfermedades

NERVIOSAS

tomando el acreditado elixir polibromurado Bertrán. ¡¡¡ años de gran éxito!! Producto único en España, para curar la epilepsia (mal de San Pau), histerismo, baile de San Vito, neuralgias rebeldes, migraña, palpitaciones de corazón, vértigos, temblores, agitación nocturna, desvanecimientos, insomnios, asma y demás accidentes nerviosos. --Venta en Barcelona: Farmacia Bertrán, plaza de Junqueras, número 2. --En Valencia: Farmacia del Dr. Costas, Sombrerera 5.

CONSULTORIO MEDICO

Quirúrgico Internacional, Arenal, 1, Madrid. Dirigida por médicos especialistas con la cooperación de una obstetricia y un dentista.

En este Centro, que cuenta ya cinco años de existencia que ha practicado un sin número de curaciones y operaciones todos los días, de 9 á 12 de la mañana y de 3 á 7 de la tarde, en la misma forma y distribuida por secciones, según especialidades, de la manera siguiente:

- 1.ª Pediatría, Ginecología y Obstetricia: Dr. D. Felipe Pizano y Sra. doña Aurelia Cavazzuti.
2.ª Otorrinología, Laringología, Ología y Rinología: Dr. Manuel Fernández y D. Francisco Martínez.
3.ª Enfermedades del aparato circulatorio y respiratorio: Dres. Maceos y Vaigas (D. Constantino).
4.ª Enfermedades del aparato digestivo y tropicales: Doctores Rivera y Martínez.
5.ª Enfermedades de las vías urinarias: Venereo, Sífilis y Gonorrea: Dres. Marqués y U. Aldaca.
6.ª Cirugía general y Operaciones: Dres. D. Felipe Pizano y D. Manuel Busacca.
7.ª Enfermedades nerviosas y mentales: Dres. Rivera y Vaigas.
8.ª Odontología y prótesis dentaria: Cav. Busacca y Benigno Méndez, poseyendo el primer cuatro patentes de invención por forceps universal, automoto-eléctrico para curación de las hernias (quebraduras), dentaduras de níquel de aluminio dorado.

Posee este Consultorio, además de un completo aparato quirúrgico para toda clase de operaciones, modernos y poderosos aparatos, tanto para el diagnóstico diferencial como para el tratamiento y curación de todas las enfermedades crónicas, como microscopios para la inspección de esputos, orina y demás secreciones, galactómetros, urinoscopios, otoscopios, pneumómetros, espirometros, esfigmógrafos, ringoscopios y reflectores eléctricos para la investigación de cavidades, rayos Roentgen, para puntualizar las alteraciones óseas, tumores internos, cavernas pulmonares, cuerpos extraños, etc.; inhaladores de ozono antisépticos y balsámicos para las afecciones del aparato respiratorio, anemia y clorosis que se precisan con el hematoscopio de Hennoque vaporarios con presión al frío y caliente para las enfermedades de la garganta, piel y cuero cabelludo; duchas hidro-eléctricas filiformes, oculares, nasales, articulares, uretrales, endouterinas y vesicales, con todas las clases de medicamentos apropiados; seroterapia; hipodermia: electricidad estática (gran modelo de Carré) para baño, soplo y chispa en la neurastenia; polisarcia; idem farádica para las parálisis locales, impotencia espermatórea, sordera y afonía; idem galvánica de corriente continua para las atroñas, catarro y atonía de la matriz, catarro y úlcera del estómago y electrolisis y cataforésis contra tumores, estrecheces, atresias y toda clase de reumatismos de sus múltiples y variadas manifestaciones.

Se consulta también por correo. ARENAL, 1, MADRID.

Establecimiento Tipográfico del "Heraldo de Alcoy"

Se reciben en la imprenta de este periódico, á cualquier hora del día y de la noche. Calle de la Castellana 4, bajos.